
Sa., 16. Jan. 

an buergermeister@bous.de 

Anfrage: Fördermittel E-Bike-Ladesäulen 

Sehr geehrter Herr Louis, 

hiermit möchten wir uns über den aktuellen Stand bezüglich unseres einstimmig beschlossenen 

Antrags vom 02.07.2020 zur Errichtung der E-Bike-Ladesäulen erkundigen.  

Insbesondere möchten wir wissen, ob die Verwaltung die entsprechenden Fördermittel, auf die im 

Antrag verwiesen wurde, beantragt hat. Über Richtlinie zur Förderung regionaler Klimaschutz-

projekte und der E-Fahrrad-Mobilität im Saarland ist eine Förderung des Projekts bis zu 80 Prozent 

möglich.  

Die Richtlinie ist wohl im Dezember 2020 ausgelaufen. 

Herzlichen Dank 

Christoph Küntzer 

Fraktionsvorsitzender 

Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN im Gemeinderat 


